

10 Port-Gentil

Célébration de l'Aïd-el-kébir, hier

Les musulmans invités à la piété et la crainte d'Allah

RAD

Port-Gentil/Gabon

LA communauté musulmane de Port-Gentil a célébré, hier, à l'image de leurs coreligionnaires du monde, l'Aïd-el-kébir ou la fête du mouton (Tabaski).

A cette occasion, des prières ont eu lieu aussi bien à la mosquée centrale que dans celles de Grand-Village et Bac-Aviation.

La prière conduite à la principale mosquée par l'imam Dibert Mouhamad Bekoye a vu la présence du gouverneur, Martin Boguikouma et, dans le cadre de l'œcuménisme en marche dans la cité de l'or noir, de plusieurs autres confessions religieuses. Comme en pareille cir-



Photo : Julie Nguimbi

Les musulmans pendant la prière.

constance, un grand monde a afflué en ce lieu, à telle enseigne que certains ont dû investir la chaussée sécurisée par les forces de l'ordre qui y ont été déployées, pour louer Allah. De nombreux commerçants d'obédience musulmane ont réalisé quelques bé-

néfices en s'installant sur les abords pour écouler leurs produits le long de la voie routière. L'officiant, dans son exhortation, a invité ses coreligionnaires à la piété et surtout à la crainte permanente d'Allah, l'Éternel, Dieu des armées, pour les



Photo : Julie Nguimbi

Le sacrifice du mouton : le geste d'Abraham repris par les fidèles.

amener à toujours poser des actes qui ne sont pas contraires à sa volonté. En ayant un fervent attachement aux devoirs et pratiques que recommande la religion. Mettant en pratique les vertus de l'amour, du pardon, du partage, du don de soi, etc.

Au sortir de la prière, le gouverneur s'est réjoui de la solidarité qui se renforce, de jour en jour, entre les différentes confessions religieuses à Port-Gentil. Souhaitant que cette union sacrée soit maintenue. « Je lance un message de paix, d'amour et de fra-

ternité entre confessions religieuses », a confié Martin Boguikouma, estimant que c'est avec cette solidarité que notre pays demeurera dans la concorde qui l'a toujours caractérisé.

A l'issue de ces moments d'exhortation, l'imam, comme l'exige la tradition, a sacrifié un mouton en souvenir du geste d'Abraham (Ibrahim) à qui, selon les Saintes-Écritures, Dieu avait demandé d'offrir son fils unique en offrande. Alors qu'il était prêt à s'exécuter en guise de soumission, Allah lui offrit un mouton.

Domage que certaines familles, faute des moyens et en raison du coût jugé excessif du mouton, se soient limitées au strict minimum.

Un bœuf pour la communauté musulmane

RAD

Port-Gentil/Gabon

A la sortie de la grande prière célébrée, hier

matin, à la mosquée principale de Port-Gentil par l'imam Dibert Mouhamad Bekoye, plusieurs membres de la communauté haoussa se sont dirigés au

domicile de leur président, Baba Mohamed. Ce dernier, dans un élan de solidarité et de partage, leur a offert un bœuf dans le cadre de la commémoration d'Aïd-el-kébir ou la

fête du sacrifice, en respect du geste de soumission d'Abraham (lire par ailleurs). Baba Mohamed a invité

l'ensemble des Haoussa à s'unir, à regarder dans la même direction, tout en glorifiant Allah en tout temps et en tout lieu, dans la prière et par des

actions qui l'honorent. Il a remercié les autorités locales pour leur encadrement, invoquant l'Éternel de leur accorder santé, paix, sagesse, etc.

Libération

GABON

FORUM

CITOYEN

au Stade de l'Amitié
Libreville

Vendredi 9 octobre
et Samedi 10 octobre 2015

Deux jours de débat,
d'expression et d'échange.

Entrée gratuite sur inscription

#ForumLibéGabon

www.liberation.fr/evenements

Infoline : 05 75 81 81 / 04 18 69 19 / 02 45 70 72

